

- Esencia:** Dulces hijos, el Padre ha venido para limpiar vuestro intelecto. Solo cuando os hayáis limpiado podréis convertirlos en deidades.
- Pregunta:** ¿Cuál es el *plan* predestinado en este *drama*, del cual ni siquiera el Padre se puede liberar?
- Respuesta:** El Padre tiene que venir a Sus hijos cada ciclo. Tiene que hacer otra vez puros y felices a sus hijos impuros e infelices. Este *plan* está predestinado en el *drama*. Ni siquiera el Padre se puede liberar de esta atadura.
- Pregunta:** ¿Cuál es la principal especialidad del Padre que os enseña?
- Respuesta:** Él es completamente sin ego y Él entra en este mundo impuro y en un cuerpo impuro. El Padre os está convirtiendo en los amos del paraíso en este tiempo. Después, desde la edad de cobre en adelante, Le construís templos dorados.
- Canción:** Llévanos lejos de este mundo de los vicios a un lugar de descanso y confort.

Om shanti. Hijos muy dulces y espirituales, habéis escuchado la canción que habla de los dos mundos. Uno es el mundo de los vicios y el otro es el mundo de la caridad: el mundo de la felicidad y el mundo del pesar. Con seguridad habría felicidad en un mundo nuevo, en un nuevo edificio. Solo hay pesar en esta casa vieja; por eso se va a destruir. Después os estableceréis en vuestro nuevo hogar con felicidad. Ahora vosotros hijos sabéis que ningún ser humano conoce a Dios. Debido a que es el reino de Ravan, el intelecto de todos se ha hecho completamente como de piedra y tamopradhan. El Padre viene y explica: todos Me llaman Dios, pero nadie Me conoce. Si no saben quién es Dios, no son de ninguna utilidad. Es la gente con pesar la que clama: ¡oh Prabhu! ¡Oh Ishwar! Sin embargo, es *asombroso* que ni un solo ser humano sepa quién es el Padre ilimitado, el Creador. Ellos dicen que Él es omnipresente, que Dios está en los cocodrilos y caimanes. Difaman a Dios. *Difaman* mucho al Padre, por lo cual están las versiones de Dios: Cuando la gente de Bharat baja la escalera y se hace tamopradhan, difamando a las deidades y a Mí mismo, entonces vengo. Los hijos dicen: nosotros tenemos que interpretar este *papel* otra vez de acuerdo al *drama*. El Padre dice: este *drama* está predestinado. Yo también estoy atado por la atadura de este *drama*. Ni siquiera Yo me puedo liberar de este *drama*. Tengo que venir a purificar lo impuro. De lo contrario, ¿quién establecería el mundo nuevo? ¿Quién os liberaría, hijos, del pesar del reino de Ravan y os llevaría al mundo nuevo? Hay mucha gente rica en este mundo que piensa que está sentada en el paraíso; tienen riqueza, palacios y *aviones*. No obstante, algunos se ponen enfermos repentinamente y mueren mientras están sentados en algún lugar. Hay mucho pesar. No saben que nunca hay muerte prematura en la edad de oro. No hay ni rastro de pesar allí. Allí, la duración de vida de las personas es larga, mientras que aquí mueren de repente. Tales cosas no suceden en la edad de oro. Nadie sabe lo que sucede allí. Por eso el Padre dice: tienen intelectos muy degradados. Yo vengo y limpio su intelecto. Ravan degrada sus intelectos y los hace como de piedra, mientras que Dios está limpiando vuestro intelecto. El Padre os está cambiando de seres humanos en deidades. Todos vosotros hijos decís que habéis venido aquí para convertirlos en emperadores y emperatrices de la dinastía del sol. Vuestra *meta* y *objetivo* es convertirlos en el Narayan que está delante de vosotros, de ser un humano común y corriente. Esta es la historia de convertirse en el Narayan verdadero. Después, en el camino de la devoción un sacerdote brahmán relata esa historia. Sin embargo, nadie allí se convierte realmente de un humano normal y corriente en Narayan.

Definitivamente habéis venido aquí para cambiar de un humano normal y corriente en Narayan. Algunas personas os preguntan: ¿cuál es la meta de vuestra organización? Decidles: nuestra meta es cambiar de humanos comunes y corrientes en Narayan. No obstante, esto no es una organización; es una familia. La Madre, el Padre y los hijos están sentados aquí. En el camino de la devoción solíais cantar: Tú eres la Madre y el Padre. Oh Madre y Padre, cuando Tú vengas, recibiremos mucha felicidad de Ti. Nosotros nos convertiremos en los amos del mundo. Ahora os estáis convirtiendo en los amos del mundo, y junto a eso, en amos del paraíso también. Ahora, viendo a tal Padre, vuestro mercurio de la felicidad debería subir muy alto. Él es Aquel a quien habéis estado recordando medio ciclo: ¡oh Dios, ven! Cuando Tú vengas, recibiremos mucha felicidad de Ti. Este Padre ilimitado os da la herencia ilimitada, que dura 21 nacimientos. El Padre dice: Yo hago que pertenezcáis a la comunidad divina, mientras que Ravan hace que pertenezcáis a la comunidad demoníaca. Yo establezco el dharma original eterno de las deidades. Debido a la pureza, allí todos tienen una larga duración de vida. Aquí las personas son bhogis (se involucran en los placeres sensuales), y ellos mueren repentinamente. Allí, la herencia que recibís es el resultado de vuestro yoga. Vuestra duración de vida será de 150 años. Dejaréis vuestro cuerpo en el momento apropiado y tomaréis otro. Solo el Padre es quien se sienta aquí y os da este *conocimiento*. Los devotos buscan a Dios. Ellos creen que estudiar las escrituras e ir a las peregrinaciones, etc., son todo caminos para encontrar a Dios. El Padre dice: esos no son caminos correctos. Solo Yo puedo mostraros el camino. Vosotros decíais: ¡oh Dios, El que es el Bastón para los Ciegos, ven! Llévanos a la tierra de la paz y la felicidad. Por lo tanto, solo el Padre os muestra el camino a la tierra de la felicidad. El Padre nunca causa pesar. La gente ha acusado falsamente al Padre. Cuando alguien muere, empiezan a insultar a Dios. El Padre dice: Yo no mato a nadie ni causo pesar a nadie. Todo eso está en el *papel* de cada uno. En el reino que Yo establezco no hay muerte prematura ni pesar, etc. Yo os envío a una tierra de felicidad. Hijos, vosotros deberíais tener piel de gallina de felicidad de que Baba os está convirtiendo en los seres humanos más elevados. La gente no sabe que a la edad de la confluencia se le dice la edad más elevada. Los devotos en el camino de la devoción han creado el mes más elevado, etc. De hecho, la edad más elevada es cuando el Padre viene y os convierte en los seres más elevados. Ahora os estáis convirtiendo en los seres humanos más elevados. Los seres humanos más elevados de todos son Lakshmi y Narayan. Los seres humanos no entienden nada. Solo el Padre es el Único que os lleva al estado de ascenso. Es muy fácil explicar el cuadro de la escalera a cualquiera. El Padre dice: ahora que la obra ha llegado a su fin, tenéis que ir al hogar. Ahora tenéis que dejar ese viejo traje sucio. Al principio erais satopradhan en el mundo nuevo; luego, después de tener 84 nacimientos, os convertisteis en shudras tamopradhan. Ahora os habéis convertido en Brahmins, de shudras. El Padre ahora ha venido para daros el fruto de vuestra devoción. El Padre os ha dado el fruto en la edad de oro. El Padre es el Otorgador de la Felicidad. Cuando el Padre, el Purificador, viene, no solo hace puros a los seres humanos del mundo entero, Él también vuelve satopradhan a la naturaleza. Incluso la naturaleza ahora es tamopradhan; la gente no es capaz de obtener grano, etc. Ellos piensan que harán tal o cual cosa, para tener una buena cosecha al año siguiente, pero no sucede nada. Nadie puede impedir que sucedan las *catástrofes naturales*. Habrá *hambruna*, *terremotos* y enfermedades. También habrá ríos de sangre. Esta es la misma Guerra del Mahabharata. El Padre dice: ¡ahora reivindicad vuestra herencia! Hijos, Yo he venido para daros a vosotros la herencia del paraíso. Maya, Ravan, os maldice; ella os da la herencia del infierno. Esta obra está predestinada. El Padre dice: de acuerdo al *drama*, Yo establezco el Templo de Shiva (Shivalaya). Esta Bharat era el Templo de Shiva y ahora se ha convertido en un burdel. La gente continúa ahogándose en el océano del veneno. Hijos, sabéis que Baba ahora os va a llevar al Templo de Shiva, así que deberíais experimentar mucha felicidad. Dios, el Ilimitado, os está enseñando. El Padre dice: Yo os estoy convirtiendo en los amos del mundo. La gente de Bharat no conoce su propio

dharma, que su árbol genealógico es el más grande y que todos los demás árboles genealógicos surgen de él. No saben qué árbol genealógico existió o cuál fue el dharma original eterno. El árbol genealógico es de los que pertenecen a la religión original eterna de las deidades; después, el *segundo número* es el de los que pertenecen a la dinastía de la luna. Luego está el árbol genealógico de la gente del Islam. Nadie más puede explicar los secretos del árbol entero. Simplemente mirad cuántos árboles genealógicos hay ahora. Hay muchas ramas. Este es el árbol de la *variedad* de religiones. Solo el Padre viene e inculca estos aspectos en vuestro intelecto. Esto es un estudio. Deberíais estudiar esto cada día. Dios habla: Yo os convierto en reyes de reyes. La gente se convierte en reyes impuros donando riqueza percedera. Yo os hago tan puros que os convertís en los amos del mundo por 21 nacimientos. Allí no hay muerte prematura. Cada uno de vosotros dejáis vuestro cuerpo de acuerdo a vuestro propio *momento*. El Padre os ha explicado los secretos del *drama* a vosotros hijos. Es igual de fácil explicar este *drama* que explicar otras películas y obras, etc., que han surgido. Hoy en día hacen muchos *dramas*, etc. La gente ha desarrollado mucho interés en ellos. Todos esos dramas son limitados, mientras que este *drama* es ilimitado. En este tiempo hay mucha *pompa* de Maya; los seres humanos piensan que el paraíso ya se ha creado. Antes no había *edificios* tan grandes, etc. Ahora hay mucha *oposición*. Dios está creando el paraíso y Maya también muestra su paraíso. Todo eso es la *pompa* de Maya. Ella está a punto de *caer*. Maya es muy poderosa. Tenéis que desviar vuestra cara de ella. El Padre es el Señor de los Pobres. Para los ricos es el paraíso, mientras que los pobres están en el infierno. Por lo tanto, los que viven en el infierno se tienen que convertir en residentes del paraíso. Solo los pobres reivindicarán esta herencia. Los ricos piensan que están sentados en el paraíso. El paraíso y el infierno existen aquí. Solo vosotros entendéis ahora todas estas cosas. Bharat se ha convertido en tal mendigo. Bharat era muy rica. Existía la única religión original eterna. Incluso ahora, desentierran muchas cosas antiguas. Dicen: esta cosa es de tantos años de antigüedad. Desentierran huesos y dicen que tienen muchos cientos de miles de años. Ahora bien, ¿de dónde podrían surgir huesos de cientos de miles de años? Les ponen un precio muy alto a esas cosas. El Padre explica: Yo vengo a conceder salvación a todos. Yo entro en este. Este Brahma es corporal. Después este Brahma se convierte en un ángel, un residente de la región sutil. Ese es sutil y este es corporal. El Padre dice: Yo vengo al final del último de sus muchos nacimientos. Este era el *número uno* puro y después se convirtió en el *número uno* impuro. Yo entro en él porque es el que se tiene que convertir en el *número uno* puro otra vez. Él no dice que es Dios, o que es tal o cual. El Padre también entiende que Él entra en este cuerpo y hace a todos satopradhan a través de él. Hijos, el Padre ahora os explica que vinisteis sin cuerpo y tuvisteis 84 nacimientos e interpretasteis vuestro *papel* y que ahora tenéis que regresar al hogar. Consideraos un alma y romped la arrogancia del cuerpo. Simplemente tenéis que estar en la peregrinación del recuerdo. No hay ninguna otra dificultad. Quienes escuchen el *conocimiento* y se hagan puros se convertirán en amos del mundo. Esta es una *escuela* enorme. El Padre, Aquel que os enseña, es tan sin ego que Él entra en el mundo impuro y en este cuerpo impuro. En el camino de la devoción creáis muchos hermosos templos dorados para Él. En este tiempo Yo os estoy convirtiendo en los amos del paraíso y entonces vengo y me siento en un cuerpo impuro. Luego, en el camino de la devoción colocáis Mi imagen en el Templo de Somnath. Construíis templos de oro y diamantes porque sabéis que Él os convirtió en los amos del mundo. Por eso Le honráis y Le ofrecéis hospitalidad. Se os ha explicado el significado de todo. Al principio la devoción es sin mezclas y después se adultera. ¡Solo mirad cómo la gente adora incluso a los seres humanos hoy en día! ¡Solo mirad cómo se sientan en las orillas del Ganges y se llaman a sí mismos Shiva! Las madres van y les ofrecen leche; incluso les adoran. Este Dada también hizo eso. Fue un adorador *número uno*. Es una *maravilla*. El Padre dice: este es un mundo muy *maravilloso*. Hijos, Baba os explica todos los secretos sobre cómo se crea el paraíso y

cómo se crea el infierno. Este conocimiento no está en las escrituras. Esas son las escrituras de las *filosofías*. Esto es el *conocimiento espiritual* que nadie, excepto el *Padre espiritual* y vosotros los Brahmins, podéis dar. Nadie, excepto vosotros los Brahmins, puede recibir este *conocimiento* espiritual. No os podéis convertir en deidades hasta que os convirtáis en Brahmins. Hijos, deberíais tener mucha felicidad de que Dios, no Shri Krishna, os está enseñando. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Debéis desviar vuestra cara de la gran *pompa* de Maya. Tened constantemente piel de gallina de felicidad, sabiendo que os estáis convirtiendo en los seres humanos más elevados y que Dios Mismo os está enseñando.
2. Para reivindicar vuestra fortuna del reino del mundo entero, simplemente haceos puros. Igual que el Padre es completamente sin ego y entra en el mundo impuro y en un cuerpo impuro, vosotros también tenéis que haceros tan sin ego como el Padre y hacer servicio.

Bendición: Que seáis un ángel perfecto que tiene todas las relaciones con Uno y se libera de todos los apoyos.

Cuando estáis cocinando algo y está casi listo, comienza a despegarse de los bordes de la olla. De manera similar, cuanto más os acerquéis a vuestro estado perfecto, más os desapegaréis de todos. Cuando os hayáis desprendido de todas las ataduras con vuestra actitud, es decir, cuando no tengáis ningún apego a nadie, entonces os convertiréis en un ángel perfecto. Tener todas vuestras relaciones con el Uno es el destino. Al hacer esto, experimentaréis el destino final de una vida angelical estar cerca. El divagar de vuestro intelecto se detendrá.

Eslogan: El amor es un imán que acerca también a quienes os difaman.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

Para poder servir con la mente, vuestra mente e intelecto deben estar libres de todo pensamiento inútil. Deben estar en la forma fácil del mantra de “Manmanabhav”. Las almas elevadas que tienen mentes elevadas, es decir, que tienen pensamientos poderosos, buenos deseos y sentimientos puros, son capaces de donar poderes a través de su mente.